

8 August 2022

4 Spare Part Mobil yang Harus Diganti Setelah Lama PSBB

Ngerasa nggak sih, mobil yang kamu pakai ternyata kondisinya nggak nyaman saat dikendarai? Mungkin gara-gara kelamaan nggak dipakai selama PSBB seperti ini. Kalau gitu, ada baiknya kamu mengecek kondisi spare part mobil milikmu. Siapa tahu ada spare part mobil yang kondisinya rusak dan harus diganti.

Kalau merk mobilmu Mitsubishi, kamu bisa memanfaatkan layanan home service yang dimiliki oleh Mitsubishi sendiri. Biar mekanik resmi Mitsubishi yang datang ke rumah kamu dan mengecek kondisi spare part-nya. Tapi meski kamu tidak tahu apapun tentang mesin dan spare part mobil, ada baiknya kamu mencari tahu nama-nama spare part, fungsi, dan harganya agar kamu bisa membuat kalkulasi pribadi terkait pengeluaran yang harus kamu alokasikan untuk perawatan mobil nanti.

Dalam artikel ini, kamu akan dikenalkan dengan beberapa spare part mobil yang terbilang penting dan harus kamu cek kondisinya dengan rutin. Apa saja spare part-nya? Yuk dicek!

1. Rutinlah Mengganti Oli Mesin dan Filter Oli

Semua kendaraan harus memiliki pelumas, dalam hal ini, oli, agar bagian dalam mesin bisa bekerja dengan baik dan bisa meminimalisasi kerusakan akibat benturan antar komponen mesin. Maka dari itu, sering-seringlah mengganti oli mesin dan filter oli mobilmu ya.

2. Cek Kondisi Spare Part Busi Mobil dan Ganti Bila Rusak

Busi adalah suku cadang atau spare part mobil yang berfungsi untuk memantik api supaya terjadi proses pembakaran di dalam mesin agar mobil bisa hidup. Kalau saat proses pengecekan ditemukan bahwa kondisi busi bermasalah, lebih baik kamu mengganti busi lama dengan busi baru agar mobil bisa hidup.

3. Ganti Spare Part Aki Mobil

Kalau spare part aki mobil bermasalah, gejalanya bisa digambarkan seperti ini; saat kamu mau start mobil, mobil tidak mau menyala. Hal ini terjadi karena dinamo ampere yang telah mengalir listrik ke aki mengalami masalah dimana akinya rusak, sehingga tidak ada aliran listrik menuju dinamo starter. Alhasil mobil tidak bisa hidup. Selain tidak bisa menghidupkan mesin, ada kemungkinan lampu dan klakson mobil juga tidak akan berfungsi. Satu spare part yang rusak, fitur lainnya nggak berfungsi juga. So, untuk mengatasinya, kamu harus mengganti spare part aki lama milikmu dengan yang baru.

4. Ganti Kanvas Rem Mobil agar Terhindar dari Kecelakaan Akibat Rem Bermasalah

Spare part yang harus kamu ganti setelah mobil lama tidak dipakai adalah kanvas rem. Fungsi kanvas rem adalah sebagai alat yang membantu mobil dalam proses pengereman. Kalau kanvas rem habis atau aus, maka bisa membahayakan pengendara lain atau bahkan menabrak pejalan kaki. Tentu kamu tidak mau hal tidak menyenangkan ini terjadi padamu, bukan? Maka dari itu, rutin-rutinlah mengganti spare part kanvas rem ini agar kamu bisa mengerem saat berkendara di jalan.

Nah, itu tadi ulasan mengenai spare part mobil apa saja yang harus kamu ganti. Sekarang, kamu jadi tahu, bagian mana saja yang akan dilakukan pengecekan saat mobil dibawa ke bengkel terdekat dari rumahmu dan sudah tahu berapa nominal uang yang harus kamu keluarkan.

Penulis: Rausyan